

# KUNSTHAUS BASELLAND

Eckdaten  
Neues Kunsthaus Baselland auf dem  
Dreisplatz am Standort Helsinki-Strasse 5

2013

Aufnahme des neuen Projekts neues Kunsthaus Baselland auf dem Dreispitz mit dem Kunstverein (Anthony Vischer, Präsident, 2012–2017; Marina Meijer-von Tschanner, Präsidentin Kunstverein Baselland, seit 2017), Kunsthaus Baselland (Ines Goldbach, Direktorin, seit 2013) und der Stiftung Kunsthaus Baselland (Sven Hoffmann, Präsident)

Gemeinsame Findung der Parzelle im Gebiet Dreispitz mit der Christoph Merian Stiftung

2014

Festlegung des Ortes Dreispitzhalle für die Ausschreibung und im Anschluss Erarbeitung der Ausschreibung mit Stiftung Kunsthaus Baselland, Christoph Merian Stiftung und Kunsthaus Baselland

September 2014

Start des eingeladenen Wettbewerbs mit 5 Architekturbüros (Blue Architects, Zürich; Buchner Bründler Architekten, Basel; Käferstein Meister, Zürich; Lost Architekten, Basel; Luca Selva Architekten, Basel)

Februar 2015

Schlusspräsentation und Entscheid über das Siegerprojekt von Buchner Bründler Architekten

2016

Die Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion und die Sicherheitsdirektion beantragen beim Regierungsrat einen Beitrag von 2,5 Millionen Franken aus dem Swisslos-Fonds an das Projekt. Der Regierungsrat bewilligt diesen im August 2016.

Oktober 2017

Erwerb Baurechtsparzelle Dreispitzhalle

November 2020

Baueingabe

30. März 2022  
Spatenstich und Baubeginn

Ende 2023  
Fertigstellung des Baus

Januar/Februar 2024  
Auszug des Kunsthaus Baselland aus dem bisherigen Gebäude in Muttenz und Einzug ins neue Gebäude in Münchenstein an der Helsinki-Strasse 5

März 2024  
Einrichtung des neuen Gebäudes mit den Kunstschaaffenden der Eröffnungsausstellung

13./14. April 2024  
Eröffnungswochenende